



Wir danken von Herzen für die vielen Worte und Zeichen der Anteilnahme und der Verbundenheit, für die Gesten des Trostes und die geteilten Tränen, die wir beim Abschied unserer lieben

Marianne Verena Reifler

erfahren durften.

Besonders danken wir

- Dr. med. Roger Burkhard und dem medizinischen Personal;
- Kurt Vuillemin und der gesamten Schule Sonnenberg in Thalwil;
- Barbara, Conni und Annette von Doflores in Horgen für die wunderschöne Blumenpracht, die Märi nicht anders bestellt hätte;
- Rigoberto Pedrozo und seinen Mariachi für die berührenden Klänge;
- Pfarrer Wagner für die einfühlsam gewählten Worte und seine Offenheit für das bunte Fest;
- Renate Hein und Team für die mexikanische Tafel mit all den Köstlichkeiten;
- für die grosszügigen Spenden und Geschenke;
- für die vielen schönen Wünsche und bunten Ballone;
- für «Märis» Gravensteiner, der im Thurfeld schon seine Wurzeln schlägt und gerne besucht werden darf;
- für jede Teilnahme an Mariannes Abschiedsfeier, die sie zu dem machte, was sie war – ein unvergesslicher Abschied.

Familien Reifler, Bischofszell